



NO SOLO ES LA REINA GUAJIRA TEMA VALLENATO ROMANTICO. ES LA PERSONIFICACION DE NUESTRA BELLA ETNIA COMO MUJER GUAJIRA

Voy hablarles no solo de la canción denominada Reina Guajira por su autor José Alfonso “Chiche” Mestre y de quien la interpreta Elder Dayan, que hoy es un tema muy pegado en el Territorio Nacional voy hacer mención de una bella jovencita Geraldine Vargas Palacio, cuyos padres son Hernán Vargas oriundo de la capital del país Bogotá y su señora madre es Isabel Palacio Dama Sanjuanera, Geraldine nació en la capital Guajira, Riohacha un 7 de mayo cuenta

con 24 años de edad; su profesión es Ingeniera Ambiental, pero también se destaca su pasión por el baile y el modelaje, ha obtenido muchos reconocimientos como modelo de varias firmas, fue destacada como modelo revelación, elegida como reina del Sombrero vueltiao representando a nuestro Departamento la Guajira en la ciudad de Sampués departamento de Sucre.

Allí gano el título de reina nacional del sombrero vueltiao en el año 2022, ha participado en diferentes pasarelas entre ellas expo-Guajira donde se dio a conocer por su belleza exótica, sus medidas perfectas, se desempeña al momento como modelo profesional de varias firmas, es de destacar que hoy en nuestro país la mujer desempeña un importante papel a nivel municipal, departamental y nacional, en muchos cargos administrativos cobrando un significativo papel a través de la Oficina De La Mujer, por lo que las hay pintoras, escritoras, tejedoras de sueños como las de nuestra etnia indígena wiwa, arsa-ríos, quienes tejen bellos atuendos como el tradicional chinchorro la tradicional mochila que le roba miles de sueños y le dan la vuelta al mundo, también se destaca la mujer maestra, la lideresa,

sea Guajira o sea Colombiana, la mujer se define por la **dedicación, la inteligencia la fuerza y la responsabilidad.**

Al preguntarle a nuestro personaje Geraldine Dama Guajira cual es la importancia de ser mujer nos respondió que para ella define a la mujer primero que todo, como el ser que debe dedicar su tiempo a la educación y que debe tener presente que la mujer representa un papel importante en la formación de la familia; en la crianza de los hijos, aunque aún no soy mama reconozco que ser madre significa tener el valor del respeto hacia las personas y de todos los seres que estén en nuestro entorno.





. A lo que como periodista yo le agrego, que toda mujer ha nacido para procrear, pero también para el cuidado de nuestros padres sobre todo en su vejez, como decía mi santa mama “hijo eres padre serás”. Geraldine nos comenta también, que en el lugar de sus padres aprendió que la mujer Guajira es **abnegada, amable, apa-**

sionada y que aprende muy rápido para aprovechar las oportunidades, para finalizar como periodista y escritora defino a la mujer con tres palabras: **amor, valentía y mucho talento.**

Concluimos nuestra crónica agregando que la palabra mujer no solo define el sexo femenino si no la magia para personificar a la Dama Guajira, no solo como la definió el compositor Hernando Marín en su canción si no para vender la imagen positiva en nuestro Departamento de la Guajira donde la mujer de nuestra etnia hace uso de sus virtudes sin dejarse humillar porque la mujer no se toca ni con pétalo de una rosa como decía nuestras abuelas.

